

# Österreichs erstes Gebäude aus dem 3D-Drucker

Wien/Hausleiten, Österreich

Fabian Meyer-Brötz, Head of House Printing bei Peri\*

Mithilfe dieser Technologie sind nicht nur **neue architektonische Formen** möglich, sondern auch **nachhaltigere Baumaterialien**, als der in der Zeit der Klimakrise umstrittene Beton. Es gibt Ansätze für **zementarme Materialien**.

Klemens Haselsteiner, Vorstand für Digitalisierung und Innovation bei STRABAG \*\*

**„Der 3D-Betondruck bringt einen wichtigen Innovationsimpuls für die Baubranche und ist eine spannende Ergänzung zu anderen Bauweisen.“**

Berthold Kren, CEO bei Lafarge Österreich \*\*\*

**„Das intelligente Material erlaubt architektonische Freiheit in der Formensprache und überzeugt in der Anwendung. So sind wir in der Lage, mehr mit weniger zu bauen.“**

